。全国大会へ。

ミニバス北北海道大会出場表敬訪問

沼田町と秩父別町、妹背牛町の合同バスケットボールクラブ「ソルベルテ MBC」が男子、女子ともに8月5日(土)~6日(日)に帯広で開催された第20回北北海道ミニバスケットボールフェスティバルに出場することから、7月31日(月)役場を訪れました。

選手を代表して池川昊輝くんは「保護者や指導してくれた方のおかげで出場することができました。全力で頑張ります」と挨拶され、横山町長は「今までの努力が実った結果だと思います。練習の成果を発揮して頑張ってください」と激励しました。(男子:写真左から川田新之助くん(4年生)、池川昊輝くん(6年生)、上野快くん(5年生)、川嶋皐月くん(4年生))

(女子:写真左から藤村美衣奈さん(4年生)、鈴木真歩さん(4年生)、松尾彩花さん(4年生))





全日本バレーボール小学生大会出場表敬訪問

北空知管内の小学校の合同バレーボールチーム「深川 J B 」が8月7日(月)~10日(木)に東京都大田区で開催された第43回全日本バレーボール小学生大会に初出場することから、「深川 J B 」に所属している渡辺悠乃くん(小学3年生)が7月31日(月)役場を訪れました。

渡辺くんは、「沼田町・北海道の代表としてチーム全員で頑張ります」と挨拶され、横山町長は「暑さに負けずチーム一丸となって頑張ってください」と激励しました。



全国高校選抜女子バレーボールチーム選出表敬訪問

札幌山の手高校女子バレーボール部に所属して 町 NUMATA 沼田町 いる川嶋琉姫さん(高校3年生)が北海道で唯 一、全国高校選抜女子バレーボールチームのメン バーに選出され、日本代表として8月29日(火) ~9月3日(日)タイバンコク遠征への参加や、 10月7日(土)~11日(水)に鹿児島県で開 催される国民体育大会に出場することから、8月 7日(月)役場を訪れました。



川嶋さんは、日本代表としてのバンコク遠征に

あたり「なかなか経験できることではないので、今までの練習を活かして活躍できるように頑張り ます」と力強く挨拶され、横山町長は「今までの練習の成果を思う存分発揮して悔いのないよう頑 張ってください」と激励しました。

全道中学生軟式野球大会出場表敬訪問

北空知の中学生の野球部で編成される北空知選 抜に選出されている中学3年牛の大山凛人さんと 塩田禅さんが8月11日(金)~16日(水)に 千歳市で開催された第43回全道中学生軟式野球 大会に出場することから役場を訪れました。

大会出場にあたり大山さんは「チームに貢献し て優勝できるよう頑張ります」と話され、塩田さ んは「全道一の投手になれるよう頑張ります」と 力強く挨拶されました。



北海道中学校柔道大会出場結果報告

沼田中学校(里舘幹彦校長)3年生の原田楓さ んが7月27日(木)~28日(金)に千歳市で 開催された第51回北海道中学校柔道大会に出場 し、見事準優勝に輝きました。

原田さんは「準優勝だったが、練習の成果を発 揮することができて良かった」と話され、横山町 長は「準優勝おめでとう。今まで培ってきた技術 を生かして次こそ全国大会へ出場できるように頑 張ってください」と労いました。

